



Santiago, 30 Marzo 2021

COMUNICADO OFICIAL IGLESIA IMP LOS COMANDOS

Damos Gracias al Señor por la maravillosa reunión virtual que compartimos el día de ayer en nuestra IGLESIA LOS COMANDOS, agradecemos a nuestro buen Dios la visita de nuestro Amado Obispo Presidente de LA IGLESIA METODISTA PENTECOSTAL DE CHILE Reverendo Luis Quezada Orellana, quien amablemente accedió a nuestra Invitación.

Queremos compartir con ustedes la bendición que se nos entregó el día de ayer a través de nuestro Amado Obispo, quien exhortó la poderosa Palabra de Dios, en el libro de Nehemías Capítulo 2, versículos 17 al 20, la cual nos enseña a restaurarnos como Cristianos, en el amor de Jesucristo nuestro Señor y Salvador, nos pide amarnos los unos a los otros y nos llama a la unión verdadera entre hermanos. La palabra del Señor no es para contiendas ni desunión, sino para vivir en armonía y paz.

Como Iglesia, reiteramos que las puertas de este Templo estarán siempre abiertas para todo aquel que quiera alabar el nombre de nuestro Dios y Salvador Jesucristo. Además, reiteramos que con fecha Agosto de 2020, hemos vuelto a nuestras raíces cual es LA IGLESIA METODISTA PENTECOSTAL DE CHILE DE DERECHO PRIVADO.

Nuevamente, agradecemos a nuestro Amado Obispo el haber aceptado la invitación que le hicieramos a nombre de la Iglesia Los Comandos dirigida por nuestro Hermano Obrero David Saavedra Sandoval.

Creemos de todo corazón que nuestro Amado Dios le ha concedido la gracia, fortaleza y entendimiento para dirigirnos siempre mirando el blanco que es Cristo Jesús.

Les Saluda en el Amor del Señor,

Departamento de RR.PP / Comunicaciones

IMP LOS COMANDOS